

BAB V

PENUTUP

Langkah akhir dari penulisan ini adalah menyimpulkan, pemberian saran. Maksud dari kesimpulan adalah untuk memperjelas hasil analisis yang diperoleh, sedangkan yang dimaksud saran-saran adalah sebagai sumbangan pemikiran untuk meningkatkan pendidikan di daerah penelitian dan yang dimaksud dengan penutup adalah untuk mengakhiri penulisan skripsi ini.

A. Kesimpulan

Dari seluruh rangkaian uraian dalam rancangan penelitian yang disajikan terlebih dahulu dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Bahwa pengembangan budaya mutu di MA Unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya berjalan dengan baik, semua terbukti dengan hasil wawancara dengan Bu Anis selaku guru unas yang telah dipaparkan bahwa banyak perubahan yang meningkan dari tahun sebelumnya sampai pada tahun ini, dan juga dibuktikan dengan banyaknya jawaban ideal yang paling banyak menjawab “a” dengan nilai prosentase 64,5%.

Dengan adanya pengembangan budaya mutu minat masyarakat meningkat, terbukti dengan adanya bebrapa budaya yang dilakukan seperti sholat malam, sebuah layanan 24 untuk para siswa-siswinya, rutinitas apel pagi, dan lain sebagainya. Terbukti juga dengan hasil angket yang menunjukkan banyaknya responden yang menjawab jawaban “a” dengan nilai prosentase 74,1%.

Berdasarkan hasil analisa data dapat disimpulkan bahwa responden yang menjawab baik sebanyak 74,1%, responden yang menjawab sedang sebanyak 25,9% dan responden yang tidak pernah tidak ada.

Dari kajian yang ada, dapatlah diketahui bahwa ada hubungan antara pengembangan budaya mutu dalam meningkatkan minat masyarakat untuk menyekolahkan putra-putrinya di MA Unggulan Amanatul Ummah Surabaya. Hal ini terbukti dari hasil perhitungan korelasi product moment, yakni 0.892, jika r hitung tersebut dikonsultasikan dengan r tabel pada taraf signifikan 5% dan r hitung lebih besar dari nilai dalam r tabel, ini berarti bahwa ada hasil atau signifikan dan masuk dalam kategori hubungan yang kuat atau tinggi. Dari sini dapat disimpulkan bahwa kedua variabel tersebut masuk dalam kategori tinggi/kuat, sebagaimana terlihat dalam daftar tabel interpretasi “ r ” Product Moment yang diajukan oleh Anas Sudjono 0,70-0,90 maka variabel X dan Y korelasi kuat atau tinggi. Dengan demikian maka hipotesis kerja (H_a) diterima dan hipotesis nihil (H_o) ditolak

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti merasa perlu memberikan saran-saran berikut:

1. Bagi pihak sekolah hendaknya berusaha untuk meningkatkan mutu sekolah, sarana-prasarana belajar yang tentunya melibatkan berbagai pihak antara lain adalah wali murid.

2. Bagi siswa-siswi hendaknya lebih aktif menggunakan fasilitas belajar yang dimiliki agar dapat meningkatkan prestasi belajarnya sehingga dapat menghasilkan Output yang baik.